MEDIO: PORTAL DIARIO DE QUERÉTARO

FECHA: 09/AGOSTO/2019



Diario de Queretaro

Moody's da su máxima nota a Corregidora

Obtiene el municipio de Corregidora la calificación Aa1.mx en la escala nacional y Baa1 en escala internacional

Laura Banda Campos

Obtiene el municipio de Corregidora la calificación Aa1.mx en la escala nacional y Baa1 en escala internacional, la máxima para cualquier gobierno municipal y estatal en México, resultado de las buenas prácticas financieras de acuerdo con el reporte de Actualización del Análisis Crediticio emitido por Moody's, ambas con perspectiva estable.

Esta calificación máxima refleja las buenas prácticas de administración y gobierno interno, además de un sólido desempeño operativo derivado de una alta generación de ingresos propios, fortalezas que se espera que se mantengan en 2019 y 2020.

De acuerdo con Moody's, derivado del alto dinamismo de la economía local, el crecimiento inmobiliario y las medidas de fiscalización, el municipio ha registrado un alto nivel de ingresos propios, equivalente a 66.5% de los ingresos operativos en 2018, superior a la media de 49.6% de los ayuntamientos calificados.

Al respecto, el Presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, resaltó que "actualmente, el municipio cuenta con finanzas sanas y estables para dar seguimiento a los diferentes proyectos que tenemos sin adquirir deuda, el nivel de ingresos es favorable y continuamos realizando esfuerzos por mejorar la recaudación propia".

Cabe citar que esta demarcación continúa con bajos niveles de endeudamiento, que fueron equivalentes a 4.6% de los ingresos operativos a finales de 2018. Además, no tiene planes de contratar créditos adicionales, por lo que se espera que sus niveles de deuda disminuyan a 3.6% con respecto a los ingresos operativos a finales de 2019.

Sosa Pichardo puntualizó que contar con finanzas sanas es un requisito indispensable para procurar el buen uso de los recursos públicos, sin poner en riesgo la capacidad del gobierno municipal en el mediano y largo plazos.

La perspectiva de la calificación es estable y refleja la expectativa de que el municipio mantendrá sólidos balances operativos en alrededor de 12% de los ingresos; también se prevén bajos niveles de deuda y una fuerte liquidez.

PREDIAL

El secretario de Tesorería y Finanzas de Corregidora, Gustavo Leal Maya informó que los ingresos municipales reportan un avance del 46.7% en 2019, detalló que de este monto, 390.1 millones de pesos corresponde a recursos propios esto es más del 60%.

Destacó que el impuesto predial registró un incremento del 17% en su recaudación, siendo la meta para 2019 por este concepto 245 millones de pesos de los cuales ya se han cobrado 206 millones al primer cuatrimestre del año.

Indicó que para mejorar la recaudación se han hecho diversas actualizaciones en los sistemas para transparentar el ingreso de los recursos y evitar casos de corrupción.

"La respuesta de la ciudadanía en el pago de sus impuestos ha sido favorable, lo que nos indica que tienen confianza en su gobierno", añadió.

Finalmente indicó que la política financiera orientada hacia una mayor eficiencia en la aplicación del gasto público permite tener estabilidad para invertir en programas sociales, infraestructura y movilidad.